

LA REVISTA DEL NORTE

Diario independiente.

Propietario, Redactor en jefe y Responsable: ANTONIO DASTUGUE.

SANTOS DEL DIA.

Domingo 9.—La Maternidad de Maria Santisima, san Dionisio obispo y san Luis Beltrán.

Lunes 10.—San Francisco de Borja y san Pío.

CONDICIONES

LA REVISTA DEL NORTE se publica todos los dias excepto los domingos.

Suscripcion mensual adelantada en esta ciudad, \$1 30 centavos. Fuera de ella franco de porte \$1 75 centavos.

Los números sueltos importan un real y los atrasados real y medio.

Postulamos para presidente del R. Ayuntamiento al C.

Pedro A. G. Cavazos

H. Matamoros, Setiembre 30 de 1881.
VARIOS CIUDADANOS.



TESTIMONIO DE BOTICARIOS

Ha hecho uso del remedio conocido con el nombre de "Swift Syllipillio Specific," más de quince años, y nunca he oído queja alguna, siempre que ha sido empleada como se debe. Comencé á usarlo con mis esclavos, de 1850 á 1865, y lo mismo hicieron varios vecinos míos, y en todos los casos en que lo empleamos, no ha dejado de curar la enfermedad para la que fue aplicada. En 1854 Geo. Walker compró un esclavo, sin estar garantizado. Después de comprado se descubrió que tenía el Syllio hacia diez años. No cabía ni tanta ya ni se solo pelo. Fue medicado con el referido remedio y en cuatro semanas estuvo ya aliviado, y el pelo le volvió á crecer en abundancia. Lo dió á su amo mucho tiempo y nunca le volvió la enfermedad, ni perdió un solo día de trabajo.

H. L. DESMARD.

EL SWIFT SPECIFIC COMPANY, Proprietarios, Atlanta, Georgia, (E. U.)

Pídase una copia del "Young Men Friend"

EDUARDO BREMER,
Agente.

EDITORIAL.

El Mensaje Presidencial.

ARTICULO II.

Con igual sinceridad, dice el Presidente de la República, he mostrado las llagas y las partes sanas de nuestro cuerpo social.

Sin que se entienda que dudamos de la sinceridad del 1er. Magistrado, al producirse ante la representación nacional, puesto que ni cuando contrariábamos su exaltación al poder tuvimos esa pretension, siquiera fuese como arma que algunos se permiten para llevar adelante sus propósitos; el deber nos obliga á no dejar que pase desapercibida esa afirmación, en nuestro concepto inexacta, y á hacer que se advierta lo incompleto del cuadro trazado en el mensaje.

Cierto que si aquel apareciera en el discurso, tal cual es en realidad, veríase en él un punto negro, triste y en extremo desconsolador, no solo para los mexicanos, sino tambien á los ojos de la civilización y de la humanidad toda; pero en cambio, aunque suprimidos sus detalles, la Nación vería que nada se había ocultado, que el cuadro exhibido ante ella por su jefe, era completo.

Mas como no ha sido así, lo re-

petimos, nuestra misión exige que procuremos completarlo.

Fuera, pues, de las estrechas relaciones de que nos habla el Presidente, existentes entre Estado y Estado, de los que componen la Federación, así como las de este con aquellos; fuera de la grata perspectiva que se presenta, debido á la multiplicación de las empresas ferrocarrileras, que pronto formarán una inmensa red de hierro, cubriendo la vasta extensión de la República; fuera de la paz que parece arraigarse de una manera estable, haciendo sentir los efectos de su benéfica influencia; convenimos tambien con el C. Presidente, en que las líneas telegráficas se elevan á un gran número de kilómetros; que los cables nos enlazan con todo el mundo civilizado; que nuestras rentas alcanzan un guarismo sin precedente; que el interés del dinero baja y la propiedad aumenta de valor; y por último, que más de ochenta mil brazos, antes inactivos, ó consagrados á faenas poco remunerativas, encuentran hoy jornal proporcionada y contribuyen, con un nuevo contingente de trabajo, al bienestar y prosperidad generales.

Pero no obstante todos esos bienes, y á pesar de nuestros sinceros deseos, parece que no debe-

mos admitir, llanamente, que "el estado de nuestra República es realmente consolador en alto grado," como se asevera en el discurso presidencial.

¿Por qué?

Porque tendiendo la vista allá en los confines del Sur, donde existe una porción de tierra bañada por el golfo de México y el mar de las Antillas; vemos una llaga social que nos deshonra y un pueblo sufrido que gime en el malestar que lo agobia, aherrajados algunos de sus hijos por las pesadas cadenas de la esclavitud!...

¿Y quién al leer estas líneas no comprende desde luego que esa porción de tierra es la infeliz península; que el pueblo sufrido es el yucateco, y que la llaga social, omitida en el cuadro trazado por el Presidente, es la barbarie en sus más repugnantes proporciones, fomentada por la pérdida Inglaterra?

¡Pobre y valiente pueblo yucateco!

Cuando algunos cubanos hacían esfuerzos para emanciparse de España, grandes fueron nuestras demostraciones de simpatía hacia ellos, y tambien tuvimos palabras de compasión para la infortunada Polonia.

Y, qué contraste tan inexplicable á la vez que triste!... para el

desgraciado pueblo yucateco, para nuestros hermanos, ni una esperanza, ni un recuerdo, ni siquiera una palabra en el mensaje del Jefe de la Nación! . . .

Nada, absolutamente nada; demasiado impresionados con la fiebre ferrocarrilera y telegráfica, bañando palmas por los avances de la civilización moderna, casi nos hemos hecho sordos ante los lamentos de hermanos esclavizados en su propio país, y ciegos ante los avances y la preponderancia de la barbarie en Yucatan.

¿Cómo es posible, pues, admitir que el estado de la República es consolador en alto grado, como dice el C. Presidente, cuando un cáncer prepara la agonía de un pueblo, sin que nuestro gobierno se haya resuelto á darle una ayuda eficaz?

No, mientras nuestros hermanos de Yucatan estén á merced de la barbarie, apoyada por los ingleses; aunque estemos en la ciudad de los palacios, ó aquí lejos en las orillas del Bravo, sin poder ver la negra humareda que despiden los pueblos incendiados por la degenerada raza de los antiguos mayas, y á salvo de sus espantosos crímenes; mientras esto sea así, repetimos, mientras el cuadro de la situación esté manchado con ese punto negro, jamás debemos admitir que "el estado de nuestra República es realmente consolador en alto grado," como se lee en el discurso del Ejecutivo.

Otra ocasión pondremos punto á estas someras consideraciones, pues hoy tenemos que dar cabida á otros materiales.

ANTONIO DASTUGUE.

VARIEDADES.

ACUERDATE DE MI.

I.

La dicha es inconstante y pasajera:
Quiza mañana mi maldita suerte
Me quiera condenar á ya no verte
Y me aparte de tí.

Entonces mientras lloro sin consuelo,
Porque distante de mí bien me miro,
Conságrame á lo menos un suspiro
Y acuerdate de mí.

II.

Después . . . solo Dios sabe mi destino;
Tal vez quiera que sufra abandonado
Sin que pueda volver enamorado
Mis ojos hacia tí.

Entonces, cuando alguien te viésero
A referir mi lamentable historia,
Una lágrima vierte á mi memoria
Y acuerdate de mí.

III.

Los años pasarán . . . Tal vez un día
La mano de la suerte caprichosa
Te conduzca hasta el borde de mi fosa
Y te detenga allí.

Entonces, cuando frías tus ojos
Se fijen en mi tumba solitaria,
Eleva por mí siempre una plegaria
Y acuerdate de mí.

L. C.

A DOS RECIEN CASADOS.

Conque os casásteis? . . . sin igual locura!
Mas os vallera, á tí, novel marido,
Por un rabioso can verte mordido,
A tí, esposa, perder tanta hermosura!
Mas ya que oyendo la fútila ternura
De vuestras almas, os habéis unido
A ese yugo fatal y maldecido,
Sed la única excepción de su amargura!
Que brille en vuestro hogar siempre serena
De la dicha la luz indeficiente!
Que el amor aligere la cadena
De flores hoy, y de metal candente
Pasada la ilusión, y ni una pena
De vuestra vida enturbie la corriente!

L. E.

GACETILLA.

El "Whitney."—Este vapor de la línea de Morgan, salió el día 6 de Nueva Orleans para Veracruz. —Es el primer viaje que hace, debiendo seguir sin interrupción en ese tráfico.

Y parecerá verdad para quienes lo ignoran, que el artículo remitido de *El Cronista* de anteayer es de C. Victoria.

Nosotros no decimos que así sea, porque los hijos de Agnayo, nunca tiran la piedra y esconden la mano; pues cuando combaten á un partido, gobierno ó individuo, lo hacen sin embozo y no ocultan sus nombres bajo los frívolos pretextos de que se hace mérito en el final de ese remitido.

Hay sí algunos victorenses que trabajan, unos por un camino y otros por distinto, como siempre; cosa que nadie puede tener á mal, postulen á los que postularan, y censuren con ó sin energía al gobierno, que esto es propio de nuestro sistema político; pero ninguno de ellos, en nuestro concepto, ha escrito la siguiente exageración:

"Después de tantas pruebas á que se ha sometido la nobleza y el sufrimiento del pueblo tamaulipeco, aherrajados sus sagrados derechos bajo el candado del ejercicio abusivo del mando que tiene el gobierno sobre él; . . ."

Lo más probable es, que ese artículo haya sido forjado aquí mismo, por el cuadro *aquel*; quien mejor que ningún otro, sabe que el gobierno no ha aherrajado á nadie, y que debido á eso gobierno *aherrojador*, hasta algunos extranjeros toman participio no sólo en las elecciones, sino en las revueltas, para derrocarlo, habiéndoles perdonado más de una vez después del triunfo.

Ese es el gobierno que aherroja.

Zacatecas.—La Asamblea legislativa ha decretado la erección de una estatua de bronce al fundador del Canal de Panamá, Fernando De Lesseps.

—A mediados del próximo pasado se verificó la repartición de premios.

—Hubo un gran baile en el Casino, habiendo asistido más de cien parejas.

"El Trait d'Union."—Este apreciable colega se adhirió á la idea que dió el *Noticioso* sobre asociación de la prensa.

Para México.—Salió de C.

Victoria el joven José de Jesus Peña Robles el día 7 de Setiembre, con el objeto de estudiar facultad mayor, bajo la valiosa protección de los Señores obispo de Tamaulipas, Cara D. Pascual B. Aguirre, y varios otros vecinos de C. Victoria.

Su señor padre D. José M. Peña escribe de San Fernando suplicando que en su nombre demos expresión á los sentimientos de sincera gratitud que le animan hácia los protectores del joven estudiante, á quien por nuestra parte deseamos el más completo éxito y que su nombre figure á su tiempo á la par de tantos otros hijos que honran á Tamaulipas por su saber y virtudes. —(*La Reconstrucción.*)

Contrabandistas.—

Es cierta la noticia que dimos ayer, respecto del contrabando de C. Mier, aunque en el ligero tiroteo habido entre los bandidos y los guardas, dejaron los primeros algunos bultos.

El Sr. Rafael Nájera, según nos informan, se portó con la actividad y energía que el caso demandaba.

Sensación.—Con motivo de haber dicho Mr. Bayley, empleado del museo medicinal de Washington, que dos hombres trataban de formar un plan para asesinar al presidente Arthur, hubo gran sensación en la ciudad.

No se duda de que Bayley haya sorprendido en conversacion á esos individuos, pero se cree que estaban bajo la influencia del alcohol.

Piedras Negras.—Jorge Walley y Jorge Mc Carthy han sido arrestados como cómplices de Payne, el monedero falso.

Siniestro.—La gran fábrica de aceite de linaza de Grove y H., en Delaware, ha sido destruida por el fuego.—Pérdida \$150.000.

Rusia.—Numerosos incendios causados por incendiarios, han acontecido en el sur de ese país.

Revolucion.—En Costa Rica estalló un movimiento revolucionario contra el gobierno general.

Curioso.—Nuestro ilustrado colega *La Patria*, ocupándose de Tamaulipas, copia lo que se estampó en algunos anónimos, contra la elección de los actuales poderes del Estado, efectuada, según aquellos por medio de la presión de las armas, y agrega:

"Llamamos sobre todo esto la atención del digno primer magistrado de la República."

Nos parece inconveniente que un periódico como *La Patria*, que algunas veces ha tenido elogios para el gobierno de Tamaulipas, y hasta aplaudió la elección del actual gobernador, copie, sin agregar nada de su cosecha, sin dar juicio alguno, todo lo malo que se publica contra ese gobierno; más aún, cuando el mismo colega, en un número del correo pasado, reprochaba la vieja táctica de escribir artículos de la naturaleza de los que copia, y que carecen del nombre de sus autores.

Por otra parte, aunque sentimos decirlo, reproducir todo lo que se escribe contra una persona ó un gobierno, como quien no quiere escribir contra el uno ó el otro, pero sí aprovecharse de lo malo que otros digan para lanzarlo á la publicidad, sin dar juicio alguno, no es propio de un escritor imparcial á nuestro modo de ver.

Reflexione nuestro ilustrado colega, y díganos qué objeto tiene la reproducción de esa clase de escritos, cuando se hacen sin ninguna clase de comentarios.

Además, correrle traslado al Presidente, que fue á lo que se limitó *La Patria*, no vemos tampoco qué objeto tenga; pues si la elección de "los poderes del Estado se debe á la fuerza de las bayonetas," fuerza será convenir que á esos mismos elementos debe su elección en Tamaulipas el actual Presidente.

Incendio.—El buque alemán "Hugo" se incendió á 800 millas de las costas de Chile.—El capitán y parte de la tripulación se salvaron.

La Zona libre.—Ya se recordará que *La Revista* se ha ocupado de las gestiones que han hecho el comercio y el gobierno de Obiqualua para que el general les conceda la Zona libre en su frontera.

Pues bien; con este motivo, tenemos que el Ministro Blain, atendiendo á las indicaciones de los comerciantes de la frontera americana, ha excitado á la Legación de los Estados Unidos, residente en México, para que le manifieste al gobierno mexicano el disgusto con que los hombres de la Casa Blanca verían esa concesión.

Esto, nomás nos faltaba, que México no pudiera dar un paso sin contar con la voluntad de nuestros vecinos.

Dice "El Lunes:"—Un periódico asegura que la expresión "esas señoras," empleada últimamente en México para designar á ciertas damas, no es mexicana sino parisiense, pues ya la había empleado con el mismo objeto el Dr. Debay.

Manuel Gutierrez Nájera está de malas... Una especie de *lego del convento* le sigue por donde quiera todos sus pasos literarios.

Nueva seccion.—Ayer salieron los celadores de este Resguardo Marítimo, con destino al Carrizal, punto donde quedará establecida la nueva seccion aduanal, siendo su jefe el celador José María Salinas.

Tiempo há venimos indicando la conveniencia de que se estableciese una seccion en ese punto, y con tanta más razón aplaudimos que así se haya efectuado.

Insurrectos.—Los de Túnis atacaron la estacion del ferrocarril de Waber Gazar, matando 12 hombres, de los cuales varios eran ingleses.—Algunos fueron arrojados á la hoguera.

El Sr. Gral. Leon Guzman.—Mañana sale de este puerto con direccion á Pesquería Chica, no sin haberse despedido antes de nosotros por conducto de nuestro querido amigo D. Antonio Galvan, á quien encargó esta comision.

Damos al ilustre viajero por esta muestra de atencion y finura las más debidas gracias, deseándole un feliz viaje y su pronto regreso, pues entonces tenemos entendido que permanecerá entre nosotros algunos días más.

De mal gusto.—Al hablar *El Correo de la Tarde*, del Gral. Diaz, en las siguientes líneas, dírase que se puso de acuerdo con los que aquí se ocuparon del anciano Sr. Gójon.

Lean ustedes:
"¡BIEN POR D. PORFIRIO!!!—¡El grande hombre! el gran Porfirio! Porfirísimo! el superlativo de la Noria, el non plus ultra de Palo Blanco, el inmortal de Tecuac donde completó sus cien batallas ex e homo (como diría nuestro párroco de la Sta. Veracruz), tramando una vice-presidencia para hinciar con más sosiego sus diplomáticas uñas sobre el infeliz Gonzalez.

Porfirísimo será nuestro futuro Presidente de la Suprema Corte.

Los bárbaros.—Una partida de soldados que estaban componiendo la línea telegráfica entre los fuertes Grant y Thomas, fueron atacados por los indios y tuvieron dos muertos.—Varios habitantes han sido asesinados también por los bárbaros, cerca de Cedar Sprigs.

Visitador.—Segun las últimas noticias de la capital, sabemos que el Sr. Felipe Salazar, que se halla en México, ha sido agraciado por el gobierno con el nombramiento de Visitador de la renta del timbre, de esta ciudad.

Al gobierno como al apreciable Sr. Salazar, les damos la enhorabuena.

Un proceso curioso.

Dice *La Correspondencia*:
"Se habla en estos días de un proceso que probablemente será juzgado con la puerta cerrada.

Se trata de la demanda en nulidad de matrimonio entablada por la condesa de San Antonio contra su joven esposo, hijo del general Serrano.

Se hacen mil comentarios á propósito de este intentado proceso.—Nosotros conocemos algo la verdad, y creemos que la condesa tiene razon su brada y perfecto derecho para llevarlo adelante. No hay cambio de sexo, como lo aseguran varios periódicos, lo que hay es que el joven esposo no ha podido cumplir con los deberes matrimoniales, y no es justo que la señorita, por que segun parece así podemos llamarla todavía, sacrifique su vida á un hombre que si conocía su estado, ha cometido un crimen, y si no le conociese se ve imposibilitado para cumplir los preceptos del decálogo "crescite et multiplicamini et replete terram."

No sabemos si los tribunales franceses se declararán competentes en este caso, puesto que los jóvenes esposos son extranjeros."

C. Guerrero.—Continúan en su jurisdiccion los denuncios de minas carboníferas, los cuales se han hecho y siguen haciéndose por varias personas.

Que pronto se pongan en explotacion.

CITACION JUDICIAL.

JUZGADO DE DISTRITO DEL NORTE DE TAMAULIPAS.

(Un timbre cancelado de á 50 centavos.)

De conformidad con lo dispuesto por auto fecha 5 del actual, proveido en el expediente número 1,443, sobre aprehension de mercancías extranjeras verificada por empleados de la Seccion Aduanal de C. Guerrero y un plqueto del 13º Cuerpo de caballería en el punto conocido con el nombre del "Punto del Pozo," jurisdiccion de M. Laredo, el 24 de Setiembre último, se cita á quienes se consideren con derecho á dichas mercancías para que comparezcan á deducirlo ante este Juzgado por sí ó por poder dentro del término de quince días contados desde la primera publicacion de este edicto, bajo el apercibimiento de declararse rebeldes si no comparecen, señalándose el juicio por todos sus trámites hasta su conclusion y entendiéndose las diligencias que á ellos conciernan con los Estrados del Tribunal.

H. Matamoros, Octubre 7 de 1881.

OBSERVATIO.

En la acreditada Botica de C. BRAYDA se obsequia á las personas que gusten con un ejemplar, impreso, en el que se explica claramente el modo de aplicar, en los diversos casos, el

MARAVILLOSO EMPLASTO DEL PAVACCIO.

PREPARADO POR YOSHELINI.

La gran reputacion que goza este incomparable remedio en toda Europa, y los resultados obtenidos decidieron á emprender su preparacion, no obstante las muchas dificultades que presenta, por no privar á los dolientes de esta incomparable medicina, por la que no hay casi ninguna enfermedad externa que no se cure.

PROPIEDADES DE ESTE EMPLASTO.

- 1.º Modifica y cura cualquiera clase de llagas, aun las en estado de gangrena; hace cesar la carne impidiendo la corrupcion.
- 2.º Quita la inflamacion en cualquiera parte del cuerpo, aplicando la cantidad suficiente para cubrir la parte afectada.
- 3.º Sana los tumores, erisipela y las glándulas.
- 4.º Cura maravillosamente el cáncer y las fistulas.
- 5.º Extrae el veneno de los animales rabiosos y ponzoñosos, siendo piquete de víbora, alacran, tarántula ó de otros animales semejantes, se abre el piquete con una aguja antes de aplicar el emplasto.
- 6.º Sana toda clase de heridas, aun las producidas por armas de fuego, sacando el ferro, plomo y artillos de huesos rotos.
- 7.º Cura radicalmente las escrófulas, tumores de la cabeza.
- 8.º Cura toda clase de úlceras y almorrinas, interiores ó exteriores, pudiéndolo quitar para hacer las necesidades corporales, y volviéndolo á poner despues.
- 9.º Aplicado por algun tiempo, es excelente para las fistulas lacrimales.
- 10.º Sana los diviesos, úteros ó parásitos.
- 11.º Estanca la sangre de una herida aplicándolo caliente.
- 12.º Quita los ardores y cura las quemaduras, aplicándolo despues de lavada la parte quemada con una solucion de media cucharada de sal de mar, en dos cucharadas de vinagre tibio.
- 13.º Limita y sana maravillosamente la gangrena, evitando con su aplicacion las operaciones y amputaciones, aun de piernas, brazos ó otros miembros.
- 14.º Cura las úlceras y saratanes de los pechos de las señoras en el segundo caso, si el tumor no estuviere abierto, se favorece la abertura con cataplasmas emolientes de linaza y malva ó pan con leche, antes de aplicar el parche.
- 15.º Este emplasto, segun las experiencias, sirve para una infinidad de males.

Se vende únicamente en la BOTICA DE C. BRAYDA.

Joyeria moderna.

El Sr. D. Francisco Larrasquin, de Brownsville, recibe constantemente magníficos surtidos de joyas á la moderna. Las que tiene actualmente en su acreditado establecimiento, llaman la atencion por su elegancia y sencillez.

Los relojes, ademas, anillo, y otros artículos de preciosas piedras, son de extraordinaria finura y de las fabricas más afamadas, por lo que las recomendamos sin temor alguno.

AL PUBLICO.

El que suscribe participa al público y á sus amigos, que se pone á las órdenes de las personas que deseen favorecerlo, en su oficio como relojero; advirtiéndole que se halla en la contracorquina del Teatro de la Reforma, de 7 á 12 de la mañana, y de 1 á 7 de la tarde.

Se abstiene de hacer promesa alguna respecto de la perfeccion de sus trabajos, que deja á la calificacion de las personas que ocupen.

H. Matamoros, Agosto 16 de 1881.
José Angel Hinojosa.

RESTAURANT EL ESCORIAL.

Este establecimiento se ha vuelto á abrir al público, en la calle de Comercio, primera cuadra, frente al paradero de los carritos de Santa Cruz.

Se hace recomendacion especial del uso y proficuidad en el servicio, como tambien de algunos platos de buen gusto.

Los señores tendrán las mayores consideraciones y podrán ser servidos fuera del local, si lo desean.

Comodidad en los vinos y licores, advirtiéndose que los tiene de primera clase.

H. Matamoros, Mayo 26 de 1881.—La Empresa.

GRAN SOCIEDAD "UNION MATAMORENSE."

En este establecimiento, primero en su género en esta ciudad, hay constantemente un gran surtido de licores finos y de exquisito gusto, así como tambien almendras garapifadas, pastillas y otra infinidad de dulces, y marquezotes de varias clases.

El servicio y despacho de este establecimiento se ejecuta con prontitud, limpieza y buen gusto.

Además, tiene dos magníficas mesas de billar, bolche, bagatin, un departamento de baños y ventilados alojamientos para los forasteros que quieren hospedarse en él.

Tambien se consiguen pedidos de dulces surtidos á gusto de los interesados, para celebrar cumpleaños, bodas ó fiestas de familia; todo á precios módicos.

Recomendamos al público ese acreditado establecimiento, tanto por lo expuesto, cuanto por el orden y prontitud en el despacho.

ANTIGUA

BOTICA DE C. BRAYDA.

MEDICINAS DE PATENTE.

Perfumeria fina y corriente.

Preparaciones químicas y farmacéuticas.

BARNICES, PINTURAS Y ANELINAS.

Tarjetas de lujo y corrientes.

Gran surtido de sanguijuelas!!!

Calle de Abasco, entre 8.º y 9.º

H. MATAMOROS.

Vapores



Correos.

NEW YORK, HAVANA AND MEXICAN MAIL STEAMSHIP LINE.

Los vapores de esta linea salen de Nueva Orleans cada tres semanas para Veracruz, haciendo allí conexion con el ferrocarril para la ciudad de México, y con los vapores de la misma linea para Frontera, Campeche y Progreso en el seno mexicano, como tambien para la Habana y Nueva York.

Tocan en Bagdad, Tampico y Tuxpan de ida y vuelta, debiendo salir el próximo vapor de Bagdad.

Viajes suspendidos con motivo de la cuarentena en Nueva Orleans.

Precios de pasaje.

	Primera.	Segunda.
Para Nueva Orleans	\$ 40 00	\$ 30 00
.. Tampico	.. 20 00	.. 16 00
.. Tuxpan	.. 30 00	.. 20 00
.. Veracruz	.. 40 00	.. 30 00

Pagaderos en pesos de águila mexicana.

18.-85

GASPAR A. LYNCH, Agente.

PARCHES POROSOS.



SEABURY AND JOHNSON.

Este artículo es una mejora sobre todo otro parche poroso. Opera mas prontamente y es mas positivo en un accion, y contiene esencias mas poderosas para retirar y curar cualquier inflamacion, y para curar cualquier otro mal de color. En las Grandes Exposiciones de Filadelfia en 1876 y en Paris en 1878, les fue acordado las medallas de primera y segunda clase.

Estos parches (Capune) de Seabury y Johnson son especialmente recomendados para las siguientes enfermedades.

DEBILIDAD DEL ESPINAZO,

y de los Miembros. Enfermedad de los Estómagos, Reumatismo, Isquemia, Lumbago, Afeciones del Corazon, Irregularidad de las Menstruaciones, Tos pronunciada, Fiebre intermitente, Enfermedad de las Infancias, tales como los Escorbuto, Ceguera (cuando sean aplicados al principio del ataque) y son buenos para toda clase de dolores agudos y dolencias dolorosas en la infancia y la juventud.

ADVERTENCIA.

La marca (CAPUNE) está nada obstante para distinguirse de otros parches de esta clase. Cada paquete de Seabury y Johnson, que es genuino, tiene esta palabra (CAPUNE) claramente estampada sobre la espalda. No aceptar ninguno que no sea así. De venta en todas las Boticas Fabricadas por Seabury y Johnson, Nueva York, quienes tambien son fabricantes de toda clase de parches medicinales en cualquier parte de Europa, como tambien de emplastos para los cañes de montañas y fatigados viajes.

UNICO AGENTE

En Monterey, H. Matamoros, y Brownsville, Texas, EDUARDO BREMER.

Se alquila.—Para dentro y fuera de esta ciudad, un fuerte y bien construido carruaje, que puede conducir hasta nueve personas.

DIRECTORIO

FRANCISCO ARMENDAIZ, esquina de las calles de Abasco y 9.º

FRANCISCO G. MUGUERZA, Tendajo El "Cañon," esquina de la plaza principal.

LUIS VIZCAYA Y C.º, Almacén, calle 17.ª entre Comercio y Morelos.

FRANCISCO ITURRIA, Almacén, esquina de las calles de Abasco y 6.º

BOTICA DEL LEON, esquina de las calles del Comercio y 3.ª

LA ELEGANCIA: Adolfo Marks y Hno. comerciantes de ropa por mayor y menor, calle del Comercio, entre 6.ª y 7.ª números 67 y 68.

PASSEMENT HERMANO Y CIA., calle del Comercio número 59.

BOTICA DE BRAYDA, Calle de Abasco entre 8.ª y 9.ª

SANTIAGO M. BELDEN, Almacén, calle de Guerrero, esquina á la 8.ª

Jesus Márquez, "La Abundancia" calle número 9, en la plaza del Mercado.

PEDRO Barrera, Tienda "La Novedad," calle de Abasco entre 8.ª y 9.ª

H. NIELSEN, Comisionista, calle 6.ª en frente las de Morelos y Guerrero.

ANDRES GONZALEZ, "El Globo," esquina de las calles Herrera y 13.

MELCHOR M. ABASCAL, Tienda "El Golfo de México," calle del Comercio entre 7.ª y 8.ª

JACQUES LEVY, esquina de las calles 7.ª y Bravo, Tendajo de abarrotes por mayor y menor.

JOSE M. LOPEZ, Tendajo de "La Union," al Oriente de la plaza del Mercado, calle de Matamoros.

HOTEL DE LA FRONTERA.

BASILIE ABADIE, propietario.

Prontitud en el despacho.—Buenos vinos.—Excelente café.

PLAZA DE LA MARKETTA.

BROWNSVILLE, TEXAS.

Tip. de La Revista del Norte, calle de Bravo, número 31.